



La diputación aumenta su superávit y lo destina a municipios y sectores en crisis

► El saldo positivo de 65 millones se redirige para compensar a los colectivos más golpeados por la pandemia ► Los ayuntamientos recibirán 20 millones adicionales a través del Fondo de Cooperación

S.GÓMEZ. VALÈNCIA

La Diputación de València ha liquidado el presupuesto de 2020 con un saldo positivo de 64,7 millones de euros que la corporación va a poner automáticamente en manos de los 266 ayuntamientos de la provincia y de los sectores más golpeados por la pandemia. A pesar de la crisis, la institución ha conseguido aumentar su superávit un 30 % respecto al resultado contabilizado el año anterior, cuando rondó los 50 millones. Gastarlo en las personas y no en los bancos es más que nunca una prioridad este año, en el que las entidades locales tienen más margen de manobra para utilizar sus recursos.

La parte más significativa del remanente de 2020 irá destinada a sufragar una aportación extraordinaria de 20 millones de euros para el Fondo de Cooperación Municipal, el mecanismo de financiación local compartido con la Generalitat que facilita recursos de forma ágil y directa a los consistorios. En total, la diputación que preside Toni Gaspar pondrá a disposición de los municipios 60 millones de libre disposición en 2021 a través de esta vía.

El superávit también va a permitir a la corporación provincial inyectar otros 10 millones en los municipios de la provincia de más de 50.000 habitantes, que cuentan con una línea de financiación distinta a la del Plan de Inversiones 2020-21, pensado para localidades más pequeñas. Igualmente, la dotación del Plan de Recuperación de Patrimonio se incrementará en 3 millones, mientras que las mancomuni-

Distribución del superávit de 65 millones de la Diputación de València

PRINCIPALES PARTIDAS DE DESTINO: AYUNTAMIENTOS, SECTORES GOLPEADOS POR LA CRISIS Y COMPETICIONES DEPORTIVAS



Fuente: **Diputación de València.**

INFOGRAFÍA / LEVANTE-EMV



El presidente de la Diputación de València, Toni Gaspar.

LEVANTE-EMV

dades recibirán dos millones de euros adicionales.

Después de haber ingresado ya a los ayuntamientos los 17 millones correspondientes al Plan Resistir, enfocado al rescate de pymes y autónomos económicamente tocados por la pandemia, la diputación va a paliar las pérdidas de otros colectivos. Es el caso de los gremios y asociaciones que integran el sector fallero, a los que va a dedicar una aportación global de algo más de un millón de euros. De esta cuantía, 300.000 euros irán a parar al Gremio de Artistas Falleros, el mismo importe que se inyectará a las empresas pirotécnicas valencianas.

Las compañías que organizan festivales recibirán 625.000 euros, mientras que a las asociaciones comerciales Unió Gremial y Confecomerç se les ha asignado una dotación de 150.000 euros a cada una, idéntica cantidad a la percibida por la Asociación de Diseñadores de Moda de la Comunitat.

El Gremio de Sastres y Modistas y la Associació de Músics en Valencià son beneficiarios de partidas similares, que se suman a otras ayudas directas a floristas, indumentaristas, profesionales del circo y creadores vinculados a las artes escénicas.

Asociaciones benéficas y eventos

En la distribución de fondos del superávit también figuran las asociaciones agrarias AVA-ASAJA y La Unió de Llauradors, colectivos sociales como la Coordinadora Valenciana de ONG, el Fons Valencià per la Solidaritat y Cáritas, que dispondrá de 100.000 euros para sufragar unas obras en su centro de menores.

La diputación usará otra porción del remanente para colaborar en la organización de eventos deportivos de especial repercusión en diferentes municipios valencianos, como la Vuelta Ciclista a España, la Fase Final del Eurobasket Femenino o el Campeonato del Mundo de Balonmano Femenino.